

Wenn Fredi Gilgen, alias «dj fred dee» alle seine CDs und Musikplatten hören würde, hätte er, ohne Unterbruch, 833 Tage lang Musik.



Musikfreak durch und durch

Das Gebäude, in dem Fredi Gilgen, alias «dj fred dee», seine Wohnung hat, ähnelt einer Kirche mit Seitenschiff, was fehlt, ist der Turm. Der DJ braucht so viel Platz, denn hier findet sein Leben statt. Alles spielt sich unter einem Dach ab, vom Büro übers Wohnen bis zum riesigen Musikarchiv mit über 20 000 Tonträgern. Für den 40-Jährigen ist Arbeiten, Wohnen und Hobby auf einer Etage kein Problem, «im Gegenteil, es gibt nur Vorteile», sagt der Musikfreak kompromisslos.